Buscar:



Compartir

Recomendar < 0 Twittear | 0 0

Herramientas

Imprimir

INDUSTRIA FARMACÉUTICA /

Aeseg y Redpacientes presentan su acuerdo de colaboración en red 2.0



responsables de *Redpacientes.com*, durante la pri MIGUEL, A. TOVAR / MADRID de están llevando a cabo. cientes.com, durante la presentación del proyecto

Ángel Luis de la Cuerda, director general de Aeseg, aseguró que la iniciativa está orientada al paciente

El proyecto, en el que llevan inmerso más de dos años, se impulsa a través de las redes sociales

Ángel Luis Rodríguez de la Cuerda, director general de Aeseg, puso de manifiesto la importancia que para Aeseg tiene la comunicación: "empezamos nuestro proyecto con una publicación corporativa, después pusimos en marcha la web, entramos en la web 2.0 con un blog y ahora nos encontramos en la etapa de incorporación de las redes sociales. Todo ello con la noble intención de facilitar la comunicación con los agentes sanitarios, como médicos, farmacéuticos, distribución, pero sobre todo un colectivo que es de suma importancia para nosotros como es el paciente, al que le podemos aportar de forma transparente toda la información sobre los medicamentos genéricos, pero también preguntarle y conocer cuál es su opinión sobre estos".

En este sentido, destacó que su experiencia por el momento está siendo muy positiva, "hasta el punto de haber firmado recientemente un acuerdo con Redpacientes.com, una plataforma digital nueva e innovadora, un vehículo de comunicación entre pacientes, diseñado de una forma muy original y audaz, de forma que a pesar de llevar poco tiempo disponible ya ha sido capaz de reunir a 4.500 miembros de 40 países que pueden ahora compartir información sobre más de 40 patologías". El acuerdo firmado confirma el interés de Aeseg por estar en contacto permanente con el paciente a través de un elemento común como es el medicamento genérico.

Por otro lado, a continuación, Oscar Brihuega, responsable de Redpacientes.com, explicó que llevan más de dos años con el proyecto y que decidieron ponerlo en marcha tras observar la "poca accesibilidad de los pacientes a la información sanitaria, en particular a la información sobre sus patologías" y que les pareció que la mejor forma de responder a la situación era a través de las redes sociales. Aunque se dieron cuenta que en aquel momento ya existía la plataforma norteamericana PatientsLikeMe.com,







Suplementos y Especiales

Especiales



Industria Innovadora



Medicamentos genéricos



Medicamentos publicitarios



Responsabilidad Social Corporativa



Gestión **Farmacéutica**



Contenidos de Salud El Global en Twitter observaron que esta se centra en el mundo anglosajón y que tenía sentido desarrollar una plataforma orientada a España.

Comentarios de esta Noticia

No hay comentarios. Sea el primero en comentar esta noticia

Para poder comentar una noticia es necesario estar registrado. Regístrese o acceda con su cuenta.



ElGlobalNet Guardiola: Hemos vivido experiencias duras y hemos salido de ellas''' ow.ly/fVHsS #farmacal #ExcelFarma 2 days ago · reply · retweet · favorite



ElGlobalNet El Gobierno inicia el cobro en hospitales con el copago de la prestación farmacéutica ambulatoria - ow.ly/fVHsR 2 days ago : reply : retyret : favority



ElGlobalNet El copago hospitalario recaudará menos de 3,5 millones en todo un año ow.ly/2tJuNC

2 days ago reply retweet favorite



teresamartingim El copago hospitalario recaudará menos de 3,5 millones en todo un año | ElGlobal.net elglobal.net/elglobal/artic... vía @ElglobalNet 2 days ago · reply · retweet · favorite



JoseMLA lemany Suponía q era poco, pero tan poco. Muchas preguntas me hago. MT @elglobalnet: Copago hospitalario recaudará 3,5 mill | ow.ly/g5dta 2 days ago reply retweet favorite



ElGlobalNet Manuel Llombart sustituye a Rosado en Sanidad tras la remodelación de Fabra - ow.ly/fVHsQ 2 days ago 'reply 'retweet 'favorite



elpildora ¿Es posible un modelo farmacéutico único? | ElGlobal.net elglobal.net/elglobal/artic... vía @ElglobalNet about 1 minute ago·reply·retweet·favorite



Join the conversation

El Global en TV

Toma Medicina!

Análists de la actualidad sanitaria de mano de los noticias publicadas en El Global y Gaceta M.



Business TV

Programas informativos producidos por Contenido de Salud y emitidos por ésto cadena de televisión



Actividad reciente

<u>fa</u>cebook

Entrar

Necesitas iniciar sesión en Facebook para ver la actividad reciente de tus amigos.

No hay actividad reciente para mostrar.

Coloca algunos botones "Me gusta" en tu sitio web para que los usuarios participen. Los detalles pueden encontrarse aquí.

Plug-in social de Facebook

≝GLØBAL













Quiénes Somos - Aviso Legal - Publicidad - Contacto- Mapa del sitio Elglobal.net © 2011 Contenidos e Información de Salud S.L. -- RSS